
【一中】花壇草取りボランティア 

6/24（月）花壇の草取りをボランティアで募集したところ多くの生徒が参加

してくれました。男子バスケ部、女子テニス部、情報科学部、野球部、青葉学

級等々、他にもたくさんの生徒・教職員が一緒に作業しました。今年はコスモ

スを植えて、国スポ・全障スポの選手を歓迎しようとしていますが、コスモス

でない草との戦いです。参加している生徒の表情がわかる写真を載せることが

出来ないのが残念です。ボランティアを呼び掛けると多くの生徒がそれに応え

てくれるのが現在の第一中です。「気づき 考え 行動する」を実践するとと

もに、一緒に汗を流す仲間がいることを感じてほしいです。また、次の段階で

ボランティアを呼び掛ける側になることも意識するようになればと思っていま

す。 

そして、第一中の教職員が地道に「師弟同行」を実践していることにも感謝で

す。昨日、私は初任者研修会（1ー5のクラスで担任の村山教諭が初任者に道

徳の模範授業・授業研究会）の為に、草取り作業している時間に一緒に出来な

かったので残念でした。その代わりに 1ー5 の生徒たちの頑張る姿を目にでき

たので、そのことは良かったです。（授業後の研究会でも 1－5の生徒の授業

中の様子について、参観された初任者の先生方と佐賀県教育委員会と唐津市教

育委員会の指導主事・係長が感心されてありました。） 

 


